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Cooperación agrícola da España 
Demostrando su buena vo luntad hacia El 
Salvador, el gobierno de España viene brindando 
dif~rentes tipos de cooperación en el campo 
agncola, mdiCa el Dr. Fernando Alvarez de 
Miranda, embajador de ese país . 
Suspenden dlesel a transportistas 
Con la suspensión de 129 galones de diese! ha 
castigado la Dirección General de Transporte, a 
los empresariOs de buses que no ci rcularon 
durante el paro al transporte decretado por los 
terroristas. (lnf. Pág. 45). 

Nueve jóvenes secuestrados . 
Nueve jóvenes campesinos que regresa bah de 
cortar café, fueron secuestrados por los grupos 
terroristas cerca de Sesori, San Miguel; informó 

Dr. Fernando Alvarez ayer el COPREFA. (lnf. Pág. 61). 

Nuevo embajador de Australia 
El Lic. William John Farmer, presentó ayer sus 
cartas credenciales en Casa Presidencial como 
nuevo embajador de Australia ante el gobierno 
salvadoreño. Dio a conocer que la colonia 
salvadoreña residente en Australia se adapta y 
progresa rápidamente. 

Renuncia a auditoría en CCE 
La empresa auditora Price Waterhouse, renunció 
ayer a la realización de una Auditoría al Registro 
Electoral. Para este día el Consejo Central de 
Elecciones, CCE, decidirá si demanda por 
imcumplimiento de contrato a la firma 
norteamericana que abandonó la auditoría al CCE. 
(l n f. Pág. 3). 

Más actos destructivos 
Los grupos terroristas del FDRIFMLN 
incendiaron ayer una plantación de caña de azúcar 
cerca ele Quezaltepeque y dos camiones con 
algodón en Jiquilisco, informó ayer el COPREFA. 
(lnf. Pág. 3 ). 

Tranquilidad en fiestas navideñas 
La Srita. Doris E lizabeth Friedeman, Reina de 
CODEBE, afirma que todos debemos contribuir 
para que nuestro país tenga paz y tranquilidad 
durante las fiestas navideilas. 

Mensaje Conferencia Episcopal 
Que la Navidad sea para todos los salvadoreños 
una toma de conciencia de que Dios nos ama, 
afirma en su mensaje navideño la Conferencia 
Episcopal de El Salvador. (lnf. Pág. 3). 

Documentos contra Morales Ehrllch 
La Corte de Cuentas de la República, debe exigir 
al Dr. José Antonio Morales Ehrlich, explicar lo 
que hizo con millonarios anticipos del Banco de 
Fomento Agropecuario, cuando fue presidente del 
ISTA. (Inf. Pág. 3) . 

Srta. Dorls E. Frledeman 

Editoriales i 

Se rompen las alianzas . 
Diferentes grupos politicos y laborales se han venido apartando de sus 
compromisos con el Partido Demócrata Cristiano, insatisfechos con la 
gestión del actual gobierno. En un principio algunos partidos minoritarios 
acompañaron a la democracia cristiana; pero éstos fueron de los primeros 
en retirarle su apoyo. Posteriormente, varias organizaciones obreras y 
campesinas rompieron lo que se dio en llamar "El Pacto Social", que 
hablan concertado con el nuevo gobierno. (Editori al en Pág. 7). 

Un día en nuestra historia -
Sugiere se difunda música navideña 
(Lunes 17 de Dic. de 1962). La Cámara de Comercio está promoviendo un 
concurso, entre los negocios que durante las festividades de Navidad 
¡jecoren mejor sus escaparates. Por su parte, el Ministerio de Economía 
atendió la suger·encia que le hizo un ciudad,ano de Santa Ana, para que 
durante estas festividades sea iluminada la calle Arce y Delgado. Y el 
Litular de Economía, Ing. Jáuregui además ha sugerido a las casas 
comerciales, que tienen unidades de sonido, que difundan música 
navideña en las calles, lo que ya se está ·haciendo en el centro capitalino. 
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Leyes agrarias serán 
aprobadas confirman 

Las leyes agrarias definitivamente 
van a ser aprobadas este año, ya que 
el periodo de cosechas empieza en 
marzo, por lo que tienen que entrar en 
vigencia antes , declaró el Dr. Hum
berto Posada Sánchez. 

El diputado del PDC agregó que el 
campesino debe sentirse motivado 
para trabajar las tierras, con el ahinco 
que signifique mayor producción y 
productividad que lo que ha sido has
ta ahora; por eso, dijo, hay una deci
~ión politica tomada con el partido de 

gobierno y los de oposición, de que en 
la plenaria de hoy vamos a discutir la 
segunda etapa de la reforma agraria, 
en lo que se refiere a las tres leyes que 
todavía no han sido conocidas por el 
pleno. 

Nosotros, dijo, lo que hemos hecho 
es tomar, dándole cumplimiento a lo 
que consideramos es nuestro queha
cer politico, la participación de todos 

.Jos sectores; para eso hemos escucha
do a la ANEP en dos ocasiones, a los 

-Pasa a la página 61-

Líneas refinanciamiento a 
Oriente a 20 años de plazo 

A veinte años plazo, dos de gracia y 
seis por ciento de interés, han que
dado las lineas de refinanciamiento 
de la Zona Oriental. 

El dato fue proporcionado en reu
nión del sector productivo de los de
partamentos de San Miguel, Usulu
tán, La Unión y Morazán, realizada en 
la cabecera del primer departamento, 
ayer en la mañana. 

Informe el señor Henry H. Bassford, 
Director de AID en San Salvador, en 
nota enviada al Presidente de la Aso-

ciación Pro Defensa del Sector Pro
ductivo de la Zona Oriental, Sr. Ulises 
González, que en las lineas de refinan
ciamiento los términos se cambiaron 
de 12 años plazo, 2 de gracia, 6, 8 y 10 
por ciento de interés, a 20 años plazo, 
2 de gracia y 6 por ciento de interés. 

La linea, se explica, incluye activi
dades relacionadas a productos tradi
cionales como café, caña y algodón. 

Por otro lado, se incluyó específica
mente en el destino del crédito, la 

-Paaa a la página so-

Ley de expropiación 
para el próxiino año 

"La Comisión de Legislación y Pun
tos Constitucionales que se iba a reu
nir ayer, para estudiar el dictamen de 
la expropiación de tierras, no lo pudo 
hacer por falta de quórum, dijo el Dr. 
Mártir Noguera. 

La oposición, continuó el diputado 
del PDC, objeta la aprobación de la 
ley que obliga al sistema financiero a 
transferirle las tierras que están com
prometidas. 

En la sesión del martes, mi posición 
fue de adherirme como presidente de 

la Comisión , a lo expuesto por los di
putados de la oposición, "ya que consi
dero de que no se ha lijado muy bien 
esta posición, y que la realidad nacio
nal no compagina con lo que la ley 
trae". 

Escuchados que fueron los diputa
dos de la oposición el martes, decidi
mos afinar los conceptos vertidos, 
agregó, pero lastimosamente no hubo' 
quórum necesario, y acordamos los di
putados que estábamos, que hoy, an· 
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